

Lección 3 – Nosotros podemos actuar como Jesús

Unidos en Jesús PRIMERA RECONCILIACIÓN LECCIÓN 3

Nosotros podemos actuar como Jesús

Escucha los problemas que los niños en el tiempo de Jesús están teniendo. ¿Cuándo has tenido problemas como éstos?

Yo tuve un problema con mi hermana. Ella dice que mis cosas le pertenecen. Ella siempre dice que lo siente cuando la descubren. Hoy, ella tomó mis cosas y las escondió. ¿Cuándo has tenido problemas como éstos?

No.
 Sí.
 Quizá, si ella hiciera algo bueno.



Hay un hermano derramado leche sobre su bello vestido y se ríe. Le pegó. Ahora sus padres están enojados. Tengo que decir que lo siento o me quedaré en casa y no podré ir a una fiesta. ¿Qué piensas que debo hacer?

Quédarte en casa en vez de decir que lo siento.
 Decir que lo siento y reconciliarte con tu hermano.
 Pelearte con tus padres y decirles que no es justo.



Objetivos de la Lección 3

1. Su hijo representará las soluciones comunes para los conflictos comunes de los niños.
2. Su hijo representará en una obra teatral el Sermón de la Montaña e identificará cómo Jesús le pide comportarse durante los conflictos.
3. Su hijo reconocerá que Jesús, el Hijo de Dios, se hizo verdaderamente humano permaneciendo verdaderamente Dios.
4. Su hijo reflexionará sobre sus propias acciones al seguir el camino de Jesús.

PRESENTACIÓN GENERAL

La Lección 3 explora lo que Jesús les pide a sus seguidores en su Sermón de la Montaña en el Evangelio de Mateo. En este sermón, Jesús presenta el punto de vista de la felicidad de Dios, que promete una vida con Dios para las personas que parecen insignificantes en nuestro mundo: los pobres, mansos, humildes, afligidos y perseguidos, misericordiosos y puros de corazón. Jesús revela que la beatitud o la felicidad con Dios es nuestra vocación última.

En el Sermón de la Montaña, Jesús nos dice que no solo guardemos los Diez Mandamientos, sino que hagamos aún más: amar a nuestros enemigos, perdonar a los que hacen el mal, hacer un esfuerzo adicional, reconciliarnos con las personas antes de que traigamos dones a Dios, y tratar a los demás de la misma manera que queremos ser tratados. Estas enseñanzas son un desafío tanto para los niños como para los adultos.

La Lección 3 sienta las bases para que su hijo oiga el Sermón de la Montaña de Jesús en su propio nivel. Ésta invita a su hijo a luchar con dilemas prácticos, como las peleas con los hermanos y hermanas o ayudar a otros con recados. La Lección 3 sitúa estos dilemas en el tiempo de Jesús, pero son conflictos que su hijo encontrará familiares. Después de que su hijo luche con qué hacer, le pregunta a Jesús qué piensa en una representación teatral del evangelio. Esta lección pretende hacer claras y concretas las formas en que Jesús llama a sus seguidores a amar como él ama y como Dios nos ama a todos.

Escrituras: La historia de las Escrituras ayudará a su hijo a resolver dilemas familiares y con sus pares y lo conducirá concretamente a lo que el Sermón de la Montaña (Mateo 5-6) les pide a los cristianos.

VIDEOS

Con su hijo, haga clic [aquí](#) y seleccione uno o más de los videos sugeridos para la Lección 3.

